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Оптимизация, прозрачность, результативность и управляемость станут главными
критериями оценки качества работы чиновников нового регионального кабмина…

      

В правительстве Омской области состоялся брифинг губернатора Александра Буркова.
Наш портал Омск-право.ру был участником этого действа.

  

Тематикой встречи с местными журналистами стали последние кадровые решения главы
региона, связанные с громкими отставками и

  

новыми назначениями.

  

  

Забегая вперед, скажу, что все попытки местных «акул пера» и «пираний ТВ»
«раскрутить» главу региона на подробности об истинных причинах увольнения сразу
шестерых ключевых руководителей омского кабмина оказались тщетными.

  

Корреспонденты спрашивали то в лоб – «почему?», то заходили с тылу – «сложно было
уволить генерала ФСБ?», но виновник брифинга «о кадрах» остался непреклонен.
Губернатор Бурков парировал журналистское любопытство тем, что полагает не
этичным комментировать состоявшееся решение на публику. А насчет ФСБ, вообще,
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почти отшутился.

  

  

Дескать, в здании на Красном пути «чекистов» предостаточно.

  

Упреждающе ответил Александр Леонидович и на прозрачный полунамек-полуугрозу в
свой адрес, дескать, не навлекут ли оставшиеся без опеки чиновники на себя излишнее
внимание спецслужб:

  

- …Правоохранительные органы работают, – не моргнув глазом, успокоил собравшихся
губернатор Омской области. - Если вы имеете в виду вопрос усиления оперативной
работы, то, слушайте, это для правоохранительной системы

  

плановая работа…

  

  

Для образности и "красного словца" Александр Леонидович привел аналогию с щукой и
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карасем, которым, как известно, в одном «бюджетном» водоеме завсегда живется не
спокойно. Хищница здесь, само собой, "при погонах", и по своей природе никак не даст
добыче "дремать":

  

- Это нормальное явление. Если кто-то будет грешить, значит, он будет отвечать перед
Законом по всей строгости. В этом ничего пугающего и страшного нет, - завершил
губернатор мимолетный ликбез «о пищевой  цепочке» и «о естественном отборе». Мне
показалось, что этот ответ-объяснение выглядел даже как «алаверды».

  

«Рыбакам» и «охотникам».

  

  

Грандиозные, по омским меркам, подвижки в правительственной колоде Александр
Бурков объяснил, прежде всего, федеральным трендом и целесообразностью.

  

Во-первых, к тому понудило намеченное и идущее в полный рост организационное
реформирование правительства региона. Теперь в нем будет всего пять министерств: 1)
строительства, транспорта и дорожного хозяйства; 2) энергетики и ЖКХ; 3)
региональной безопасности; 4) внутренней политики и информации; 5) промышленности,
6) связи, цифровых технологий и научно-технической деятельности.
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  Ряд министерств подстраиваются под функционал федеральных аналогов (например,Министерство строительства, транспорта и дорожного хозяйства), другие создаются всилу местной специфики (думаю, что "энергетики и ЖКХ", "региональной безопасности","внутренней политики и информации"). Видимо, новые задачи, новые горизонты требуютновых идей  и новые кадры.  

  Во-вторых, «кадровая чистка» совпадала по времени с начавшимся и грядущим«сокращением количества органов власти и количества госслужащих»:  - В каждом органе имеется бухгалтерия, финансово-экономический блок. За счетобъединения мы получим экономию бюджетных средств, - подчеркнул губернатор испециально акцентировал внимание СМИ на то, что новые вице-губернаторы,совмещающие свои портфели с министерскими должностями, будут получить не две, атолько одну  заработную плату.  

  Тем не менее, основополагающим принципом своей кадровой пертурбации наряду с«профессионализмом» и «аполитичностью» новых руководителей, их«равноудаленностью от кланов» Бурков назвал и гиппократовский гуманистическийлозунг «Не навреди!».  Глава региона подчеркнул, что при назначении новых чиновников руководствовался,прежде всего, этой «клятвой», ориентируясь на преемственность, на сохранение вреформируемых подразделениях и отраслях рабочих  атмосферы и ритма.  

  Видимо, поэтому все новые вице-губернаторы – Татьяна Дернова, Владимир Куприянов,Антон Заев и Михаил Каракоз – на повышение "стартанули"  с предыдущих должностей.  

  Александр Бурков неоднократно озвучил, похоже, важную для себя и для омских элитмысль, что и дальше «намерен опираться на местные кадры» и «налаживать системусоциальных лифтов». Впрочем, древний проторенный путь «из варяг в греки» для него  никто не отменял.  Александр Грасс,  независимый журналист
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